



DIRLEY ARROLLADORA

Yepes volvió a cautivar, ganó su segundo oro en esgrima al derrotar a la favorita y "gigante" del área

Dirley Yepes grita su triunfo a todo pulmón: Al frente estaba su madre Iralay Molina y una fanática eufórica por su victoria. Eran las 6:25 p. m. en la Antigua Aduana. /Foto: José Rivera



Rodolfo Martín
martin@adua.cr
@Rmartin_aldia

SIN RISE El Himno Nacional volvió a resonar anoche por todos los rincones del viejo edificio de la Antigua Aduana. La costarricense Dirley Yepes subió a lo más alto del podio al ganar la presea de oro en espada femenina, categoría individual. Yepes destronó, en un apretado combate (15 a 12) a la "gigante" de la región, la panameña Yesika Jiménez.

El enfrentamiento siempre fue parejo. El primero de los tres as-

tos quedó 5 a 5. El segundo 10 a 10 y fue en el tercero cuando la Yepes sacó la ventaja necesaria.

Ello ocurrió tras un momento de descontrol de Jiménez después de que le mostraran una tarjeta roja, al acumular dos amarillas.

Eso significó un punto más para la tica, que a esa altura del combate ganaba 12 a 11.

"Esta medalla me sabe a gloria porque llegué y estuve muy nerviosa dado que competía en mi especialidad y debía dar más del 100 por ciento", expresó la joven con lágrimas en sus ojos.

Además, agregó, "en la final me enfrentaba a Yesika a quien no le

había ganado nunca".

Jiménez, entre otros antecedentes, llegó al torneo con el título de Campeona Centroamericana y del Caribe, subcampeona Panamericana y octava en las Olimpiadas de Beijing 2008.

"Esta vez no sólo no competía contra una rival sino contra mis propios nervios. Gracias a Dios al final gané esta medalla de oro que compartí con mis compañeras y compañeros de selección, nuestros entrenadores y todo el pueblo de Costa Rica", resaltó.

Para Yepes es su segunda presea. Su primer oro lo había ganado el lunes en florete femenino.

"Dos oros, en estilos diferentes, no es usual en estos niveles. Lo que hizo es increíble. El coraje que tiene impresiona"

Carlos Godoy
Jefe entrenadores de esgrima

LA OTRA HISTORIA

Segunda ronda fue un muro infranqueable

Además de Yepes, el seleccionado nacional estuvo representado por Carolina Cruz y Andrea Solano quienes lograron pasar la primera.

Sin embargo, quedaron descalificadas en la segunda ronda tras perder contra dos salvadoreñas.

En varones, competieron en la modalidad de sable con Sergio Castro, José Pablo Vargas y Juan José Zapata, quien cayó en la primera fase. Los otros perdieron en la siguiente.